

AFAMAC CONSIDERA ARBITRARIO Y DESAFORTUNADO EL DECRETO QUE DETERMINA EL DÍA DE MAÑANA COMO FERIADO NACIONAL

Desde la **Asociación de Fabricantes de Maquinaria Agrícola y Agrocomponentes de Córdoba (AFAMAC)**, en línea con la postura de CAFMA, **manifestamos nuestro rechazo a la medida que decreta feriado nacional para el día de mañana.**

Si bien festejamos el triunfo y estamos felices del logro alcanzado por nuestra selección, consideramos que **el Decreto es totalmente arbitrario y desafortunado** para el interior del país ya que los festejos serán exclusivamente para el AMBA.

Si deseamos rendirle homenaje a nuestros jugadores, deberíamos rescatar sus competencias más preciadas, aquellas que nos demostraron a lo largo de todo este tiempo: **trabajo, compromiso, esfuerzo, responsabilidad, constancia.** Pedimos que nos dejen actuar de la misma manera, demostrando que **el sector productivo del interior del país se sostiene y basa su actividad en estos valores.**

“El interior del país no está en condiciones de seguir pagando feriados y gastos arbitrarios que se deciden por fuera de los acuerdos entre partes”, expresó **Luciana Mengo, presidenta de la Asociación.** Y agregó **“Solicitamos al Gobierno Nacional que revea la medida y nos permita trabajar con normalidad”.**